



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

enseignants

Question écrite n° 61459

Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur un appel de candidatures lancé par le rectorat de Clermont-Ferrand en vue du recrutement de professeurs non titulaires pour la rentrée 2001. Ces personnels se verront confier des fonctions temporaires de remplacements de courte durée, ou à l'année. Cet appel affiché dans tous les établissements scolaires, est paru dans la presse et a même été envoyé aux aides-éducateurs. Il lui demande si cette disposition est due à une insuffisance d'enseignants titulaires dans l'académie, alors que les recrutements ont été limités et qu'une perte d'environ 400 professeurs titulaires a été enregistrée depuis trois ans. Il lui demande les mesures qu'il envisage de prendre pour éviter de telles situations contradictoires.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Bacquet](#)

Circonscription : Puy-de-Dôme (4^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61459

Rubrique : Enseignement secondaire : personnel

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 mai 2001, page 3044